
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Stevie-B1980“ vom 17. Mai 2018, 13:30

Auch von mir nur zur Klarstellung: ich fordere keinesfalls, dass die Stadt den Verein bei einem
Neubau eines Stadions fördern muss.

Eine Förderung wäre natürlich ne feine Sache für den Verein, aber wenn nicht, dann halt nicht.

Meine Intention war vielmehr darzulegen, dass ein Vergleich „Förderung Konzerthaus“ mit
„Förderung Stadionneubau“ durchaus statthaft ist.
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